

Feind stets links

13.4.24

Zu: „Keine Petitesse“, RNZ v. 5.4.

Bei der Polizei laufen in zwölf Bundesländern über 400 Disziplinar- oder Ermittlungsverfahren wegen Rechtsextremismus. 2022 stand im Lagebericht 327. Die steigende Zahl bestätigt: In den wenigsten Fällen folgen Konsequenzen. Stattdessen steht etwa in Brandenburg ein „Verfassungstreuecheck“-Gesetz kurz vor der Verabschiedung, fast vollständig abgeschrieben vom Schiess-Erlass 1973 in Baden-Württemberg (nach dem damaligen Innenminister benannte Variante des „Radikalenerlasses“). Angewendet wurde dieser zu über 95 Prozent gegen Linke. Bundesweit gibt es mehr als 1500 von Berufsverbot Betroffene, die bis heute auf Rehabilitierung warten. Ein Hans-Georg Maßen brachte es zum Inlandsgeheimdienst-Präsident. Und ein Lehrer Höcke, laut Gericht „Faschist“, ist bis heute Beamter. Für den Verfassungsschutz steht der Feind nach wie vor links.

Martin Hornung, Eppelheim